

# WONGCILIK

## Langkah Preventif Satlantas Polres Melawi Amankan Jalanan dari Balap Liar Selama Ramadhan

Cucu - [MELAWI.WONGCILIK.CO.ID](http://MELAWI.WONGCILIK.CO.ID)

Mar 17, 2024 - 07:28



MELAWI - Satlantas Polres Melawi telah mengambil langkah preventif untuk mencegah terjadinya balap liar yang kerap terjadi pada Bulan Suci Ramadhan. Dalam upaya memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat, patroli aktif dilakukan di seputaran Nanga Pinoh, wilayah yang sering menjadi tempat kegiatan tersebut. Sabtu (16/3/2024) pagi.

Kegiatan patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah balap liar, tetapi juga untuk mengurangi kecelakaan lalu lintas yang sering terjadi akibat perilaku berkendara yang tidak bertanggung jawab. Dengan demikian, masyarakat diharapkan dapat merayakan bulan suci dengan tenang dan aman.

Kasat Lantas Polres Melawi, IPTU J. Effendhy Kusuma, S.A.P., menyampaikan

harapannya terhadap kegiatan ini. "Kami berharap dengan pelaksanaan patroli ini, masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan ibadah serta aktivitas sehari-hari mereka selama Bulan Suci Ramadhan. Kami akan terus melakukan upaya preventif untuk memastikan keamanan lalu lintas dan mengurangi kecelakaan di wilayah ini."

Kasat Lantas juga menghimbau kepada masyarakat, apabila mendapati atau menemukan kegiatan balap liar tersebut agar melaporkan kepada kepolisian terdekat.

Kapolres Melawi, AKBP Muhammad Syafi,i, S.I.K., S.H., M.H., menyatakan dukungannya. "Kegiatan patroli yang dilakukan oleh Satlantas Polres Melawi merupakan langkah yang sangat tepat untuk mengantisipasi potensi kerawanan selama Bulan Suci Ramadhan. Kami berupaya untuk terus mendukung langkah-langkah preventif dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, serta memastikan situasi lalu lintas tetap terkendali."

Dengan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Bulan Suci Ramadhan dapat dijalani dengan kedamaian dan ketenangan, serta terhindar dari gangguan dan kecelakaan yang tidak diinginkan.